

Les 24 jours du billard au FÉMININ

DU 24 JANVIER AU 17 FÉVRIER 2025

FF BILLARD

LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BILLARD PRÉSENTE LA 2^E ÉDITION DES
24 JOURS DU BILLARD AU FÉMININ !

À l'occasion de la journée internationale du sport féminin, la Fédération française de billard joue les prolongations !

Durant 24 jours, les clubs sont invités à faire **découvrir notre sport aux femmes, entre amies, seules ou en famille.**

Alors, tu as été au club de billard ?

Oui et il est top 😊 je t'emmène
cette semaine !

L'objectif de cette opération est d'améliorer **l'accessibilité du public féminin dans les clubs** et de **lutter contre les stéréotypes** en mettant en avant la **diversité des pratiques.**

À travers des **journées portes ouvertes ou autres animations**, les clubs sont invités à proposer au **public féminin qui souhaite découvrir le billard** des séances d'initiations **durant 24 jours.**

Et des **surprises** attendent **tous les clubs participants**, notamment les plus performants dans cette **opération billard au féminin.**

[Suivi ce lien pour plus d'informations !](#)